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ABSTRAKSI 

Azizah, Firda Aulia Nur. 2022. Analisis Tindak Tutur Bahasa Jerman dalam Roman 

Land in Sicht Karya Ilona Hartmann (Sebuah Kajian Pragmatis). Bandung. Skripsi 

pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan 

Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

 

Penelitian ini mengkaji tindak tutur khususnya tindak ilokusi yang terdapat dalam roman 

Land in Sicht karya Ilona Hartmann melalui pendekatan pragmatik. Pragmatik ialah salah 

satu cabang linguistik yang mempelajari makna tuturan yang terikat oleh konteks. Tindak 

ilokusi ini diteliti berdasarkan jenis, fungsi, serta bentuk dengan menggunakan teori Searle 

dan Leech. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan memahami jenis, 

fungsi, serta bentuk dari tindak ilokusi yang digunakan oleh penutur kepada mitra tutur 

dalam tuturan yang telah disampaikan. Penelitian ini berfokus pada tindakan yang 

dilakukan oleh seorang penutur ketika sedang menyampaikan sebuah tuturan kepada mitra 

tutur, sehingga mitra tutur perlu memahami maksud dari tuturan yang telah disampaikan 

dengan dibantu oleh konteks yang melingkupinya. Penelitian ini dirancang dengan 

menggunakan metode penelitian kualitatif dengan analisis deskriptif. Hasil penelitian 

membuktikan bahwa terdapat empat jenis tindak ilokusi yang ditemukan dalam roman ini 

yaitu jenis tindak ilokusi asertif, direktif, komisif, dan ekspresif. Jenis yang paling umum 

ditemukan adalah jenis tindak ilokusi asertif. Berdasarkan hasil analisis terdapat tiga fungsi 

tindak ilokusi yang ditemukan yaitu fungsi kompetitif, menyenangkan, dan bekerja sama. 

Mayoritas datanya masuk ke dalam fungsi menyenangkan. Lalu bentuk tindak ilokusi yang 

ditemukan dalam roman ini ada bentuk tindak ilokusi langsung dan tidak langsung dengan 

mayoritas tuturannya masuk ke dalam bentuk tindak ilokusi langsung.  

 

Kata kunci: Pragmatik, Roman, Tindak Ilokusi 
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KURZFASSUNG 

Azizah, Firda Aulia Nur. 2022. Analyse des deutschen Sprechakts im Roman Land in 

Sicht von Ilona Hartmann (Eine pragmatische Studie). Bandung. Abschlussarbeit an 

der Deutschabteilung. Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische Universität 

Indonesiens. 

 

In dieser Studie geht es um Sprechakt, insbesondere den illokutionären Akt, der im Roman 

Land in Sicht von Ilona Hartmann, durch einen pragmatischen Ansatz zu finden ist. Die 

Pragmatik gehört zu der Linguistik, die sich mit der kontextgebundenen Bedeutung von 

Sprache beschäftigt. Dieser illokutionäre Akt wurde in Anlehnung an die Theorie von 

Searle und Leech auf Typ, Funktion, und Form untersucht. Das Ziel dieser Studie ist es, 

die Typen, Funktionen, und Formen illokutionärer Akte herauszufinden und zu verstehen, 

die von der Sprecherin/dem Sprecher gegenüber der Hörerin/dem Hörer in der Rede 

verwendet wird. Diese Studie konzentriert sich auf die Aktion, die eine Sprecherin/ein 

Sprecher durchführt, wenn es eine Äußerung an die Hörerin/den Hörer weitergibt, so dass 

die Hörerin/der Hörer die Bedeutung des Gesagten mit Hilfe des umgebenden Kontexts 

verstehen muss. Diese Studie wurde unter Verwendung qualitativer Forschungsmethoden 

mit deskriptiver Analyse konzipiert. Die Ergebnisse der Studie belegen, dass es vier Typen 

von illokutionären Akten in diesem Roman gibt, nämlich assertive, direktive, kommissive, 

und expressive illokutionäre Akte. Der häufigste Typ ist der assertive illokutionäre Akt. 

Anhand der Ergebnisse der Analyse lassen sich drei Funktionen von illokutionären Akten 

feststellen, nämlich kompetitive, konviviale, und kollaborative Funktionen. Nach den 

analysierten Daten handelt es sich größtenteils um die konviviale Funktion. Dann sind die 

Formen der illokutionären Akte in diesem Roman direkte und indirekte illokutionäre Akte, 

wobei die Mehrheit der Äußerungen in Form von direkten illokutionären Akten erfolgt. 

 

Schlüsselwörter: die Pragmatik, der Roman, der illokutionäre Akt 
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ABSTRACT 

Azizah, Firda Aulia Nur. 2022. Analysis of German Speech Acts in Roman Land in 

Sicht by Ilona Hartmann (A Pragmatic Study). Bandung. Thesis. Department of German 

Language Education. Faculty of Language and Literature Education. Indonesian 

University of Education. 

 

This study examines speech acts, especially illocutionary acts contained in the roman Land 

in Sicht by Ilona Hartmann through a pragmatic approach. Pragmatic is a branch of 

linguistic that studies the meaning of speeches that are bound by context. This illocutionary 

act was investigated by types, functions, and forms using the theory of Searle and Leech. 

The purposes of this study are to find out and understand the types, functions, and forms of 

illocutionary acts used by speakers to listeners in the speech that has been delivered. This 

research focuses on the actions taken by speakers when delivering a speech to listeners, so 

that the listeners need to understand the meanings of the speech that has been conveyed 

with the help of the surrounding context. This study was designed using qualitative research 

methods with descriptive analysis. The results of the study prove that there are four types 

of illocutionary acts found in this roman, namely assertive, directive, commissive, and 

expressive illocutionary acts. The most common types found are the types of assertive 

illocutionary acts. Based on the results of the analysis, there are three functions of 

illocutionary acts found, namely competitive, convivial, and collaborative functions. The 

majority of these data goes into convivial functions. Then the forms of illocutionary acts 

found in this roman are direct and indirect illocutionary acts, with the majority of the 

utterances in the form of direct illocutionary acts. 

 

Keywords: Pragmatic, Roman, Illocutionary Act 
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